

# 仁高通信

第8号  
平成28年  
11月30日発行

## 祝 東北新人柔道大会出場

### 高橋 楓さん 女子個人52Kg級準優勝

11月20日(日)に秋田県立武道館で行われた全県新人柔道大会において、2年生の高橋楓さんが準優勝に輝き、1月28日から福島県郡山市で開催される東北新人大会への出場権を獲得しました。高橋さんは昨年に続く2年連続の東北大会出場です。「優勝した秋田工業の選手には地区新人大会で敗れたため、今回はぜひ勝ちたいと思って試合に臨みました。体は私より小さいのですが、よく動く選手で残念ながら敗れてしまいました。大会前日まで修学旅行で、朝練習はしたのですが、ちゃんとした練習をしていなかったのが不安で一杯でした。準優勝は悔しいですが、東北大会には練習を十分に積み、自分の実力を十分に試してみたいです。」と抱負を語っていました。



高橋 楓さん(手前)

### 生徒会役員

11月11日(金)に立会演説会が行われ、2Aの金子茂紀君(写真右)が生徒会長に選出されました。副会長には2A齋藤滉平君(同下左)と2C三船麗奈さん(同下右)が選出されました。新会長の金子君は「来年度に創立40周年を迎える節目の年に、生徒会長として仁賀保高校に貢献したいと思い立候補しました。創立40周年をきっかけとして文武両面において飛躍できるよう、生徒会としてできることを全力で頑張っていきます。全校の皆さんのご協力をお願いします。」と抱負を述べました。



### 修学旅行

11月16日(水)～19日(土)

1日目 東大阪もの作り体験

2日目 班別自主研修、

3日目 清水寺、USJ

4日目 テーマ・クラス別研修

- ・紅葉がきれいだった。街全体が美術作品だ。良い時期に旅行できて最高だった。
- ・保津川下り最高。船頭の話がおもしろかった。
- ・妹に梅の絵のしおりを買った。国語が苦手なので本を好きになって欲しい。
- ・秋田の米がおいしいことに気がついた。
- ・外国人に話しかける宿題に挑戦した。結構できて驚いた。自信がいった。



2Cクラス別研修 保津川下り

# 第39回定期演奏会



吹奏楽部の定期演奏会が11月23日(水)、由利本荘市のカダーレで開催されました。会場には保護者や生徒・職員のほか、中学生や一般の吹奏楽ファンの方も駆けつけ、大勢の皆さんに演奏を楽しんで頂きました。第2部の「レッツパフォーマンス」のコーナーでは、野球応援のお礼として硬式野球部の皆さんが登場し、ダンスや仮装などの楽しいパフォーマンスを繰り広げました。

部長の関あかねさん(3年)は、「就職試験や大学入試、修学旅行などで直前まで落ち着いた練習ができませんでしたが、そのような中でも一人一人がやるべきことをやり、部員一丸となって本番を迎え、無事に演奏を終えることができました。これも私たちを支えてくださったたくさんの方々のおかげです。心から感謝申し上げます。これからも仁賀保高校吹奏楽部をよろしく願います。」とお礼を述べていました。

## 祝 全国大会出場 英語スピーチコンテスト

全国商業高等学校英語スピーチ県予選が10月18日、秋田市のジョイナスで開かれ、スピーチの部で本校の齊藤美沙紀さん(3年)が優勝し、来年1月8日(日)に東京都で開催される全国大会に出場します。齊藤さんは、「英語が好きなこと、自分のことを伝えたい気持ちから3年連続で参加し、初めて優勝することができました。将来は小学校の先生になり、4年後に始まる教科としての英語の授業を担当したいです。」と抱負を語ってくれました。



## 12月のおもな行事

- 12月 2日(金)整容指導⑥
- 8日(木)2学期末考査(~13日)
- 9日(金)生徒会任命式
- 15日(木)スクールカウンセラー来校  
選挙啓発出前講座(3年)  
薬物乱用防止教室(2年)
- 20日(火)就職サポートセミナー(2年)
- 21日(水)短縮授業、終業式、大清掃
- 22日(木)冬季休業(~1月12日)  
冬期補習(~12月27日)
- 25日(日)アンサンブルコンテスト地区大会
- 26日(月)就職ガイダンス(2年)

## けせんぬまおひさま保育園 訪問プロジェクト

11月24日(木)にBV会生徒16人が、宮城県の「けせんぬまおひさま保育園」を訪問し、カレー作りや手遊び、読み聞かせなどの交流を行いました。この交流は被災地支援を目的として行われ、今年で5年目となります。参加した生徒は、「子ども達に楽しんで欲しいと思って訪問していますが、実際の被災地を訪れることで、いつも自分たちの防災意識がまだまだ低いことや、本当のボランティアとは何かについて考えさせられています。」と感想を話していました。

